
Jahreshauptversammlung EV PMS Michaelbeuern am 21.11.2024 

 

• Begrüßung erfolgt durch Obmann Franz Horner 
o Abt Johannes 

o Hr. Direktor Michael Warter 

o Fr. Anita Kreil 

o alle anwesenden Mitglieder  

 

• Abendkreis/Einstimmung auf den Advent mit Anita Kreil 

 

• Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung vom 13.11.2023 
o Liegt bei Schriftführerin Manuela Mayr zum Lesen auf. 

 

• Tätigkeitsbericht durch den Obmann Franz Horner 
o Elternkaffee (Bewirtung von ca. 80 Eltern) 

o Quempas Singen (Bewirtung von ca. 150 Eltern) 

o Schulfest (Bewirtung von ca. 400 Gästen) 

 

• Kassabericht 
o wird von Obmann Franz Horner vorgetragen. 

o Kassastand per 30.08.2024: € 9.165,45 

 

• Bericht der Kassaprüferin und Antrag auf Entlastung 
o Die Kassaprüferin Dana Putz hat die Kassa geprüft und diese für in Ordnung 

und ordnungsgemäß geführt befunden. 

o Entlastung des Kassiers und des Stellvertreters 

o Entlastung des Obmanns und des Stellvertreters 

 

• Verabschiedung der scheidenden Mitglieder 
o Dana Putz (Kassaprüferin) 

 

• Finanzielle Unterstützung durch den Elternverein im Schuljahr 

2024/2025 
o Lizenz für Anton App € 250,--   einstimmig beschlossen 

o Bücher für Englisch-Unterricht € 250,--  einstimmig beschlossen 

o Mikroskope € 1.600,--    einstimmig beschlossen 

o Schikurs Schilehrer € 500,--    einstimmig beschlossen 

o Turnbekleidung € 500,--    einstimmig beschlossen 

o Versicherung Schnuppertage € 155,--  einstimmig beschlossen 

o Sozialfond € 1.000,--     einstimmig beschlossen 

o Tagensheim-Ausflug € 500,--   einstimmig beschlossen 

o Teppiche für den Religionsraum: 

€ 1.500,--      5 Stimmen 

€ 2.000,--      4 Stimmen 

o Bücher für die Bücherei € 300,--   einstimmig beschlossen 

 



• Organisatorische Unterstützungen durch den Elternverein im 

Schuljahr 2024/2025 
o Quempas Singen am Sonntag, 01.12.2024 mit anschließender Verköstigung 

durch den EV im Klosterhof 

o Schulfest am Donnerstag, 26.6.2025 

 

• Neuwahl/Wahl der Organe 
o Obmann: Franz Horner    einstimmig beschlossen 

o Obmannstellvertr.: Markus Wimmer   einstimmig beschlossen 

o Schriftführerin: Manuela Mayr   einstimmig beschlossen 

o Schriftführerstellvertr.: Viktoria Lang   einstimmig beschlossen 

o Kassier/Kassiererin: keine aktive Bewerber 

o Kassaprüferin: Manuela Eimannsberger  einstimmig beschlossen 

o Kassaprüferinstellvertr.: Bettina Taferner  einstimmig beschlossen 

 

• Allfälliges 
o Hr. Dir. Warter erklärt die ganztägige Schulform aufgrund von Unklarheiten 

o Beim Schulfest ist aufgefallen, dass aus bestimmten Klassen wenig Kinder 

anwesend sind; möglicher Grund: nur Kinder, die aktiv an den Aufführungen 

teilnehmen, besuchen das Fest mit ihren Eltern. 

o Next Generation im Elternverein: nach diesem Schuljahr verlieren wir die 

Hälfte der aktiven Mitglieder, aktive Mitgliedersuche 

o Hr. Dir. Warter bedankt sich beim EV für die finanzielle Unterstützung und 

Ankauf diverser Materialien für die Schule. 

o Abt Johannes bedankt sich beim EV und Eltern für die gute Zusammenarbeit. 

o Die Sitzung wird um 20.30 Uhr beendet. 

 


